Fecha: 21-03-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama Tipo: Noticia general

Título: Nueve detenidos por robar 4 contenedores desde minera

Pág. : 3 Cm2: 317,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200 ■ No Definida

## Nueve detenidos por robar 4 contenedores desde minera

**ACCIONAR.** Trabajo coordinado para obtener millonario botín consideró cuatro camiones y una camioneta para desmantelar a la minera.

## Willy Briceño Romero

redaccion@mercuriocalama.cl

urante el último tiempo ha aumentado el accionar de bandas organizadas criminales en la provincia El Loa. Es así, como recientemente fueron detenidas nueve personas -cuatro chilenos y cinco extranjeros-, que con maquinaria destinada a trabajos de alto tonelaje procedieron a robar cuatro contenedores y diversas especies desde el interior de una empresa minera en el sector de Pampa Puno en la comuna fronteriza de Ollagüe.

De acuerdo a los antecedentes preliminares, Carabineros de la Tenencia Fronteriza de Ollagüe sorprendió con las especies sustraídas y procede a detener a nueve personas que sustraían especies de escritorio y cuatro contenedores desde una empresa minera ubicada en pampa Puno. Además, a los delincuentes se les incauta una camioneta y cuatro camiones de características específicas utilizados para cometer el ilícito.

Cabe señalar, que el hecho se registra en la Ruta B-141 kilómetro 150, en el sector de Pampa Puno, donde el personal de Carabineros de la Tenencia de Ollagüe sorprenden de manera infraganti a estas personas sustrayendo cuatro contaíners, los cuales se encuentran cerrados a la espera de la determinación de la fiscalía para proceder a la apertura de estos, y es-



TRABAJO COORDINADO DE BANDA CRIMINAL QUE PRETENDÍA COMERCIALIZAR ESPECIES EN CALAMA.

pecies de escritorio.

## ACCIÓN COORDINADA

Para concretar el millonario robo, los detenidos que actuaron con conocimiento del sitio del suceso, tomando todas las medidas del caso, utilizaron cuatro vehículos, como son un camión rampa, un camión simple, un camión pluma y una camioneta que cargaron con especies de escritorio, elementos de cocina y bolsas con ropa de trabajos de faenas de la empresa minera.

Esto demuestra que el accionar fue desarrollado conociendo antecedentes, tanto de la empresa como también de otros aspectos logísticos para cometer el ilícito, que quedó al descubierto cuando fueron sorprendidos en el proceso del traslado de las especies.

El jefe de la Tenencia Fronteriza de Carabineros de Ollagüe, sargento primero Luis Ugarte Ríos, manifestó que "en circunstancia que personal policial en servicio de patrullaje de soberanía, realizaba un servicio preventivo por la Ruta B-141, a la altura del kilómetro 150, se observa a distancia un vehículo de largas dimensiones, que circulaba en dirección a la ciudad de Calama".

La situación alertó al personal de carabineros, quienes procedieron a la fiscalización de rigor. "Percatándose que este transportaba un contenedor y su acoplado que había sustraído de un campamento cercano al lugar en conjunto con otros móviles".

"Por lo cual se procedió a la detención de nueves personas por el delito de robo en lugar no habitado adoptando el procedimiento de rigor", establecido para estos casos, como son dar cuenta a la Fiscalía de Calama, quienes determinan las acciones investigativas respectivas, como también de contactar a los dueños o personas responsables de la minera para que efectúen la evaluación de las especies sustraídas y los montos asociados al ilícito.

